

Feistmantl Cleaning Systems: Standort Schwaz

Kürzlich zog die Feistmantl Cleaning Systems GmbH in ihren neuen Standort am Peter-Löffler-Weg 4 in Schwaz ein.

SCHWAZ Vielleicht ist dem einen oder anderen bereits das neue Firmengebäude am Rande von Schwaz aufgefallen. Die Feistmantl Cleaning Systems GmbH konnte zu ihrem 30-jährigen Bestehen in einen neuen Firmenstandort am Peter-Löffler-Weg 4 in Schwaz einziehen.

Als Maschinenbauer mit eigener Entwicklung produziert Feistmantl Reinigungsanlagen für die Kreislaufwirtschaft und möchte in dieser Marktnische weiter wachsen. Feistmantl sieht durch die Zukunftstrends zu Nachhaltigkeit und Automatisierung sowie Digitalisierung einen steigenden Bedarf an Reinigungsanlagen und will diese mit innovativen Produkten bedienen. Mit den neuen Räumlichkeiten hat



Zum 30-Jährigen Bestehen: Der neue Standort der Feistmantl Cleaning Systems GmbH am Peter-Löffler-Weg 4 in Schwaz.

Foto: Feistmantl Cleaning Systems GmbH

Feistmantl die Voraussetzung dafür geschaffen. Das Managementsystem ist „ISO 9001“ zertifiziert und die Anlagenentwicklung baut auf patentierte Verfahren auf. Dazu GF Manfred Feistmantl: „Um weiter zu wachsen, freuen wir uns über Bewerbungen von Facharbeitern aus dem Metall-

oder Elektro-Bereich für unsere Fertigung. Wir suchen Mitarbeiter mit Konstruktions- und Maschinenbauerfahrung in der Entwicklung oder du kannst auch als Mechatronik-Lehrling bei uns starten.“

Nähere Infos zu Feistmantl auf www.feistmantl.com. - Anzeige -